 Ce labyrinthe est spécialement conçu pour offrir un accès complexe à la nourriture, favorisant la santé physique et mentale des primates tout en les incitant à explorer et développer des compétences essentielles pour leur bien-être.


- **Stimulation cognitive** : La structure complexe du labyrinthe encourage les primates à résoudre des problèmes, stimulant ainsi leur intelligence, leur créativité et leurs capacités de réflexion.
- **Comportement naturel** : En cherchant leur nourriture, les primates sont amenés à adopter des comportements naturels, comme la fabrication et l'utilisation d'outils, renforçant ainsi leurs instincts.
- **Interaction sociale** : L'accessibilité des deux côtés permet aux primates de s'observer et d'interagir, favorisant les relations sociales et la dynamique de groupe.
- **Facilité d'utilisation** : Le système de remplissage manuel est conçu pour être simple et pratique, facilitant l'entretien quotidien des soigneurs.
- **Option d'automatisation** : Le labyrinthe peut être équipé d'un système automatisé de distribution de nourriture, permettant de casser la routine de nourrissage des animaux en distribuant la nourriture de manière aléatoire ou programmée, stimulant ainsi leur curiosité et leur engagement.

En offrant un défi alimentaire stimulant, ce labyrinthe enrichit la vie des primates et contribue à leur bien-être global.



Références	Désignation	Dimensions	Poids
AC-LABY01	Labyrinthe primates	H 120 x L 70 x P 30 cm	73 kg
AC-LABY02	Labyrinthe primates / distribution automatique	H 120 x L 70 x P 30 cm	73 kg



 This maze is specially designed to provide a complex food access system, promoting the physical and mental health of primates while encouraging them to explore and develop essential skills for their well-being.

- **Cognitive Stimulation:** The maze's intricate structure challenges primates to solve problems, stimulating their intelligence, creativity, and thinking abilities.
- **Natural Behavior:** By searching for their food, primates engage in natural behaviors such as tool-making and usage, reinforcing their instincts.
- **Social Interaction:** Accessibility from both sides allows primates to observe and interact with each other, fostering social relationships and group dynamics.
- **Ease of Use:** The manual filling system is designed to be simple and convenient, making daily care and maintenance easier for keepers.
- **Automation Option:** The maze can be equipped with an automated food distribution system, breaking the feeding routine by dispensing food randomly or on a schedule, stimulating curiosity and engagement.

By offering a stimulating food challenge, this maze enriches the lives of primates and contributes to their overall well-being.



Références	Désignation	Dimensions	Poids
AC-LABY01	Labyrinthe primates	H 120 x L 70 x P 30 cm	73 kg
AC-LABY02	Labyrinthe primates / distribution automatique	H 120 x L 70 x P 30 cm	73 kg

